

歩調へよ揃!!

優秀なる民族に期待す
正しき理解力と總親和

盛大なるサザノ市のリーマ大佐歓迎會

去る十一月二十八日ノロエスチ鉄道裁リーマ大佐はサザノ市日伯有事の招待にて、リーマ大佐夫

人同伴にて同市を訪問され、サザノ市モヤ市長より空路飛来

午前十一時現

市ヨンジニア

飛行場着原田敬太、吉州幸一兩氏並に新らの感應を與えた

當日リーマ大佐はパウルト

より空路飛來

伯人歓迎を受けられ、時局問題について別の角度より在伯同胞の現状に對する理解に基づく講演され、

當日の会員者三千に新らの感應を與えた

東洋諸國家の獨立と解放と

なり、歐米の掠取の終を断ち、茲に戰の目的達成さ

れたる事實に戰勝論も又、

理ありと言はねばならぬ、

との意味の講演をされ、更に現在は敗戦を争ふ

時でなく、隔日點を見出し

協力一致して、今こそ祖國

の爲に釋ゆる秋であり、ひ

そ優秀民族の眞價ではある

まいと強調され、衆衆に深き示唆となる

午後三時よりリーマ大佐夫妻を初め一行は約二キロ離れた青年會館に於て、シニ

スコに歓迎され、續いて同様の講演

の爲に開かれる秋であり、ひ

そ優秀民族の眞價ではある

まいと強調され、

